
1 

 

 

 

「壱岐市こども計画（案）【こども版】」に対する意見募集の実施結果について 
 

＜実施内容＞ 

 

１ 実施期間（意見の募集期間） 

令和７年１月２７日（月）～令和７年２月４日（火） 

 

２ 対象者 

 市内に在学する小学５年生から高校３年生の児童・生徒 

 

３ 資料 

 壱岐市こども計画（案）【こども版】 

 

４ 資料の閲覧及び意見の提出方法 

市内の各小・中学校及び高等学校を通じて児童・生徒に通知文書を配付し、タブレット

等より通知文書に掲載されたＱＲコードを読み取る等の方法で WEB ページにアクセスして

資料（壱岐市こども計画（案）【こども版】）を見たうえで、意見を入力し提出（送信）す

る。 

 

＜実施結果＞  

 

★回答数 206 件 

   学年 回答数 学年 回答数 学年 回答数 

小学５年生 77 中学１年生 5 高校１年生 7 

小学６年生 89 中学２年生 4 高校２年生 6 

― ― 中学３年生 6 高校３年生 12 

小学生 小計 166 中学生 小計 15 高校生 小計 25 

 

★意見の内容 
問１  

この計画を読んでみてどう思いましたか。 

（１つだけ選んでください） 

回答数 

１ よくわかった 62 

２ だいたいわかった 130 

３ あまりよくわからなかった 9 

４ まったくわからなかった 3 

（回答なし） 2 

合計 206 
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問２  

計画の内容の中に、５つの基本目標がありますが、あなたはどの基本目標が大事

だと思いますか。（１つだけ選んでください。） 

回答数

（人） 

基本目標１ 壱岐市の全てのこどもが持つ権利の保障 46 

基本目標２ 妊娠から子育てまでの切れ目ない支援体制の充実 28 

基本目標３ こどもの成長段階に応じた支援の充実 38 

基本目標４ こどもや子育て家庭に対する専門的支援の充実 38 

基本目標５ こども・若者が希望を持って生きていくための支援の充実 53 

（回答なし） 3 

合計 206 

 

 

問３  

「壱岐市こども計画【こども版】を見て思ったことや感じたことがあれば書いてください。 

【小学生からのご意見】 

1 子供専用施設を作ってみてはどうですか？ 

2 いまの壱岐にそんな事ができるんですか？まんがいちしてくれるんですか？ 

3 壱岐の島の人口が増えていってほしいです。 

4 良いことは書かれていますが… 実行されるんでしょうか… 

5 私達子どもを育ててくれる親の人に支援の充実をしてほしいです 

6 子どもの成長段階に応じた支援の充実ができるようにしたい。 

7 

５つすべて大切だと思ったので１つづつで良いから基本目標を達成してほしいいです。基

本目標２、３、４は自分たちが親になったときにあるととても助かるなと思います。特に

５はこれからの壱岐を支えていくのは子ども、若者だと思うので希望を持って大人になれ

るような壱岐の社会をつくっていってほしいなと思います。 

8 
こどもが自分の意見がいえる機会をつくるって、どこで言えるんですか？よくわからない

ので教えてほしいです。 

9 子どもが減っていると聞いて、やばいなと感じました。 

10 ソフトボールができるところを増やしてほしいです。 

11 バレーの体育館を増やしてください。 

12 私の夢は自分のお店を立てるので料理の専門学校を作って欲しいです。 

13 ソフトボールが好きなのでソフトボールができるところを増やしてください 

14 
意見が言いにくい子どももいるので壱岐市のすべての子どもが持つ権利の保証を特に進め

てほしと思いました。 

15 なんで赤ちゃんが増えないのか 

16 
子どもの意見を無視しているような時があるからそこを気をつけてほしい。そして、今

は、大人が真ん中のような感じだと思いました。 
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17 どんな目標なのか分かりづらかった。 

18 壱岐市のすべての子どもが持つ権利の保証をしっかりとお願いします。 

19 わかりませんでした。  

20 
①給食をもっと美味しくしてほしい。 ②ICT 端末の持ち帰りを可能にしてほしい。 ③映

画館や水族館、動物園などこどもが楽しめる施設を作ってほしい。…など      

21 公園や遊び場がほしい。 

22 渡良には、公園がないのでみんなが楽しめる公園を作って欲しいです。 

23 渡良に公園がないのでほしいです。（遊ぶ所とこが．．．） 

24 渡良には公園など遊ぶところが少ないので公園など遊び場がほしいです。 

25 地区ごとにみんなが楽しく遊べる公園を作ってほしいです。 

26 
渡良には遊ぶための公園や子どもでも気軽に買い物ができる商店が一つもないので一つぐ

らいほしいです。 

27 有名な飲食店を出してほしい マクドナルドやサイゼリア 遊び場をもっと増やしてほしい 

28 
・壱岐市にも、福岡みたいにもっと遊ぶ場所がほしい。 

・もっと飲食店がほしい。 

29 子どもたち安心して遊べて、ボール遊びできる場所がほしいです。 

30 
勉強ばかりの子どももいると思うのでとてもいいと思います。のびのびすごせるとおもい

ます。 

31 こんなにも子どもや壱岐市のことを考えてくれる人もいるんだなぁと思います。 

32 保護者が子どもを安心して出産できるのがいいと思いました。 

33 子どもの事をよくしれました。  

34 詳しく書いているからいいなと思いました。 

35 基本目標の２の３個目がいいと思いました。これからも続けてください。 

36 私達が知らないうちに市役所の人たちはこんなに考えているんだと良くわかりました。 

37 基本目標が５つあって子供たちの為につくそうとしているように感じました。 

38 
この計画が全て達成できれば壱岐の子どもが安全に暮らすことができるので大切だと思っ

た。 

39 
障がいがある子どもや生まれつき障がいがある子どものためにもいろんな取り組みをして

いて感心した。これからも続けてほしいです。 

40 将来のことを考えているのが優しいなと思った。 

41 私達のためにたくさんの計画をつくっていることを初めてしり、すごいなと思いました。 

42 壱岐市子ども計画を読んで壱岐市でこんな取組をしているんだと思いました。  

43 すごくいいと思った。 

44 思ったことは、なるほどって思いました。 

45 
子どもが元気に過ごせる工夫や子どもの意見を聞いてもらえる機会などを考えてくださり

本当に感謝しています。 

46 学校などの環境が変われば子どもが安心して、元気になれると思いました。 

47 
基本目標１の子どもが自分の意見を言える機会を作るのはとてもいいと思いました。自分

の意見が言えない子も多いんじゃないかと思ったのでこれにしました。 

48 壱岐市には人口が少なく特に子どもは少ないという事がわかった。 

49 たくさん書いてあってすごいと思った。 
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50 どれも大切なことで選ぶのが難しかったです。 

51 すこしむずかしかった。 

52 

少し難しかったけど、「壱岐市こども計画」で私を含めて壱岐市のこども達が今よりもよ

りよい暮らしができるのであれば、とても良いなと思いました。そして、今の環境をつく

ってくださっている壱岐市のみなさんに感謝のきもちをもちたいです。 

53 計画の内容の基本目標全て生活していく中で大事なことだと思っていました。 

54 子育て家庭に対する専門的支援が充実していいと思う。 

55 壱岐市の人たちが私達のために頑張っているんだと思いました。 

56 権利は大事と思った。 

57 妊婦さんやこどもの健康などを考えているのがとても良いと思う。 

58 壱岐市ではこんなこともしてるんだと思った。 

59 将来のこどもたちのことを考えている。より住みやすいようにしている。 

60 こんなまちづくりにしたいと思っていたんだなと思った。 

61 
子育てにたくさんの支援をしてくれていると思った。それぞれの子供が、夢と希望を持っ

て暮らせるようにしようとしているのが良いとおもいました。 

62 
いろんなことを考えてくださっていることがわかりました。これからもよろしくお願いし

ます。 

63 いいと思った。 

64 難しかったです。 

65 難しかったです。 

66 良かった。 

67 もっといい壱岐にするために基本目標を意識しながらこれからも過ごしていきたい。 

68 わかりやすくて、よかったです。 

69 これからもこどもがより良く過ごせるようになりそうだなと思いました。 

70 素晴らしい計画ですね。 

71 子どもについてよくわかった。 

72 
壱岐にもっと多くの若者を増やそうとする取り組みなどをもっとたくさんの人々に知って

もらって少子化対策を壱岐市全体で取り組んでいきたい。 

73 
壱岐市が目指しているものや基本目標が知ることができて良かったし、その目標が叶うこ

とができればもっと良い壱岐ができると思います。 

74 赤ちゃんが少ないのは、分かった。 

75 こども計画は良い行いだと思います。 

76 
子どもはなかなか意見が言えないような気がしたけれど言える機会ができるというのはと

てもいいなと思いました。 

77 これからも、充実した壱岐を目指していきたいです。 

78 特にない 

79 何も無い 

80 この計画でもっと壱岐市が良くなると嬉しいです。  

81 特にない 
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【中学生・高校生からのご意見】 

82 ほんとにできるんですか。そういって出来たことないですよ。 

83 

学校が快適に学べる場になってほしいです。美術室が寒すぎて、いい作品を作りたいけ

ど、手が震えます。通級指導教室もエアコンがあるといいと思います。うるさい人がいて

集中したり安心することができないので、警察や地域の方に見回りに来てほしいです。 

84 

大学卒業後に壱岐市に帰ってきて就職してもらえる取組につながる支援やサービスの拡充

を行うことで将来的にも人口減少を改善していくことを見据えた取組を重点的に行うこと

が市政に求められていることだと思います。 

85 子供のことを考えた、政策だなぁと思いました。 

86 子供のことを大切にしてもらっていると思いました。 

87 
人口が減っていて、壱岐が危ないなと思いました。また、こどもが住みやすい環境であれ

ば、島外から壱岐に来てこどもの割合が増えるのかな？とも感じました。 

88 具体的な対策がなく、現実味を感じられなかった。 

89 実際に行動に移すとこまで頑張ってほしいです。 

90 障害のある子やその過程への支援の充実も考えてほしい。 

91 どのような対策をするのか詳しく記載されていたらもっと良くなると思いました。 

92 特になし 

 


